

R7年度12月定例会

議会号コわロジ

さいたま市議会議員【南区】

- つわのまさこSNS専用通信 -



議会で質疑した内容と市の回答

武藏浦和駅周辺地区 義務教育学校事業について

Q

開校が2年遅れることで、周辺6校に影響が出るのか。
児童数の見込みも含めて伺います。

A

周辺校は増加傾向ですが、現時点では新たな
仮設校舎を整備する必要はないとの判断です。

- 浦和大里小・西浦和小は増加傾向
- 沼影小、浦和別所小、内谷中は、現在の過大規模校・大規模校の状況が当面続く見込み
- 辻小は、現在の適正規模校が続く見込み
- 武藏浦和駅周辺地区の児童数は令和13年度以降に児童生徒数が増える見込み
- ただし現段階では、新たな仮設校舎の整備が必要となる影響は見込まれないと判断



予算委員会は12月11日からはじまります
ひとつの議案をさらに深く丁寧に審査していきます

今週の一枚



生活圏交通プラン
ナー育成プログラ
ム無事終了

3ヶ月の間、チーム一
丸となって、本気でま
ちのことを考えること
ができ素晴らしい時間
を共有できました

まさこルポ



現場からお伝えします！



産業道路
善前バス
停凹み
修繕完了